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#一起来模仿甄嬛体造句#

随着电视剧《甄嬛传》的热播，剧中

的台词也因其“古色古香”、包含古诗风

韵而被广大网友效仿，并被称为甄嬛

体。不少观众张口便是“本宫”，描述事

物也喜用“极好”、“真真”等词，瞬间，“甄

嬛体”红遍网络。一起来用甄嬛体说话

造句吧！

#第31届香港电影金像奖#

第 31 届香港电影金像奖颁奖典礼

于4月15日晚在香港文化中心举行。

本届金像奖盛况空前，许鞍华携《桃

姐》夺得包括最佳影片、最佳导演、最佳

编剧、最佳男女主角五项大奖，成当晚最

大赢家，几乎再现当年《女人，四十。》连

夺大奖的奇迹。除此之外，《龙门飞甲》

包揽五项技术大奖，这“五五分成”成了

第 31 届香港电影金像奖最壮观的景象。

之前提名最多的《让子弹飞》遗憾只拿下

最佳服装设计一奖。

#那一刻，杰克对露丝说#

“我爱你，杰克，再见。”“别这样，不

要说再见，时候还没到，明白吗？”“我好

冷。”“听我说，露丝，……”导演导演导

演，下句台词是神马来着？快点来给接下

去吧。

#你是一只特立独行的猪吗#

相信和追求自由与尊严，必然使得

他同他所生活的未必多么推崇自由与尊

严的时代或世俗价值观拉开距离，最终

成为一只“特立独行的猪”。王小波在以

此为题的随笔最后写道：“我已经四十岁

了，除了这只猪，还没见过谁敢于如此无

视对生活的设置。相反，我倒见过很多

想要设置别人生活的人，还有对被设置

的生活安之若素的人。 ”

#清华自招复试考穿越引热议#

3月18日,清华大学自招复试考“穿越”

成为腾讯微博上网友讨论的热门话题,不

少网友争相作答,给出五花八门的答案。

“我想去三国,看看天下的英雄们”、“民国

初年,看看那个自由年代人们的生活”……

部分网友认为这样的题目很“潮”,不过,也

有人质疑出题人的思路。如果是你？你会

怎么答？

详情及更多热点请@腾讯微博
文化
娱乐

作为一名90后，齐其对一切

新鲜事物都是充满热情的。2010

年 11月，齐其在互联网上看到了

一些关于微博的新闻，于是在好

奇心的驱使下开通了微博。

用齐其自己的话来说，她俨

然已经是一个十足的“微博控”

了。“我现在每天早上一睁眼第一

件事情，肯定是打开手机看看微

博。以前我与朋友联系靠电话短

信，现在用微博发私信。微博已

成为我了解时事新闻和对外界联

系的重要工具了。”

进入微博世界以后，不仅生

活变得丰富多彩起来，微博对齐

其的工作帮助也很大。“通过微博

我们可以发布一些警情警报，对

广大老百姓进行预警；我们也经

常发布一些防盗防骗窍门 ，不少

网民们也称赞这些窍门很实用；

很多网民也会通过微博为我们提

供线索，对我们平常的工作办案

有很大的帮助。”

在微博上更有意义的事是可

以帮助到更多的人。齐其在微博

上经常会收到一些网友的求助，

而上个月淮北一所大学的学生给

她的私信称班里有一位女同学患

了白血病需要帮助，这条私信引

起了齐其的关注。“核实之后我发

布了一条微博，很多网友十分关

注此事，纷纷向我咨询帮助这名

女学生的方式，爱心在转播中一

次次传递下去，我很感动。在广

大博友的帮助下，这名女孩的病

情已经得到缓解。”

对于微博的未来，齐其很看

好。“我希望微博的未来更有活

力，更加健康。微博的覆盖面越

来越广，影响力越来越大。建立

微 博 管 理 机 制 十 分 必

要，网民们希望拥有一

个纯净的健康向上的微

博环境。”

朱玉婷/文

齐其：爱心在微博上传递

齐其
合肥市肥西县公安局民警

那时，微博在他的词典里，只

是个“简化的博客”概念。有时候

想起来了，宋结明就会在微博上

发几条有关证券的信息、有关生

活的琐碎。更多的时候，他的记

忆里没有微博的存在。

不知从何时起，宋结明渐渐

地把微博作为工作中必不可少的

工具，生活中相当重要的角色。

每天一上班，他首先要做的就是

打开QQ，浏览更新的微博。

这个转变，只是两年的时间。

“说起来，我应该是中国最早

的网民之一。1996年海南岛的网

络世界，总活跃着我的身影。”在

东方证券公司工作的宋结明，和

网络的缘分竟然可以追溯到十几

年前，他在海南从事会计电算化

的工作。

当时，亚特兰大奥运会正在

召开，宋结明发现，神奇的网络，

竟然可以看到现场直播，当然，只

是文字消息的不断更新，但这也足

以让他对网络产生浓厚的兴趣。

“虽然我的网民资格很老，但

在微博方面，我还是当了‘落后分

子’。”宋结明朗声而笑。

原来，从朋友听说微博这一

新事物时，宋结明完全没意识到，

微博的强大威力。所以，即使开

通，微博也只是偶而为之。

可渐渐地，他发现，听众粉丝

在不断增加，这里面，有他的同

学、曾经的同事、证券行业的朋

友。而这些粉丝们，把他发的有

关证券分析的微博不断扩散，居

然反响不小。

于是，他的更新速度逐渐加

快，而微博给他带来的影响也在

扩大。

“对我而言，微博是个最好的

工作伙伴。它能把我的观点表

达，和股民们共同分享自己多年

的股市经验。”基于此，宋结明把

微博定位在工作的平台。

“我的微博关于生活方面的

只字不提，但是通过它，却能帮助

我和爱人更好地沟通！”宋结明说

起一件事：前段时间，爱人的好友

来安徽黄山游玩，爱人听说后，就

发了条“到现在也没有去过黄山，

真郁闷！”

宋结明当天就看到了。而这

话，爱人并未直接和他说过。

“在家庭生活中，不是每件事

都能面对面及时的沟通，有很多

事情都被双方忽略，长久下来肯

定会导致矛盾的产生！微博就能

把你不能当面表达的事情说个明

明白白。”当知晓爱人的心愿后，

宋结明决定，无论有多忙，等孩子

放暑假时，全家人一定要抽空去

黄山旅游。 张亚琴/文

宋结明：微博是最好的工作伙伴
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